

70 1月 園だより

ホームページ <https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/minamisenju2/index.html>



明けまして おめでとうございます

園長 立石 晃子

温かな色に包まれた日が昇り、令和七年が始まりました。令和七年は「乙巳(きのとみ)」です。成長と結実、努力を重ねて安定させていく、という意味をもつ年だそうです。本年が皆様にとって幸せな年となりますようお祈り申し上げます。本年もよろしく願いいたします。

令和6年12月12日(木) 晴天が広がる中、創立70周年記念式典を挙行いたしました。式典には滝口 学 荒川区長をはじめ、100名ほどの方がお祝いに駆けつけてくださいました。遊戯室での式典には年長組が初めから参加し、園の代表として立派に役割を果たしてくれました。園では大きい年長児が、100名ほどの大人の中ではとても小さく感じられましたが、堂々とした立ち居振る舞いで立派でした。歌と言葉の途中からは年中児が参加し、式典後のアトラクションからは年少児も参加し、園全員が力を合わせて式典に向かいました。



担任の保育記録です。

式典が近づくとつれて、園内の環境が変わったり、きれいになったりすることに気が付いた子供たち。A児やB児、C児も「掃除する!」とほうきやちりとりを持ち、保育室や下駄箱をきれいにしていた。綺麗になると気持ちがいいことや、保育者がやっている自分もやってみたくなるのだろう。子供たちのやりたい気持ちを尊重し、手伝ってくれて嬉しいことを伝えた。

式典に向けて、子供なりにいつもと違うことやお祝いの会ということを理解しているのだと思う。こちらから言わなくても自分たちで気付いて行動している姿が素敵だった。

練習を重ねましたが、好きな遊びの時間でも、70周年バージョンで作詞をし直した「ようちえんだいすき」や「あらかわそして未来へ」を口ずさんだり、玄関に飾られたバースデーケーキにドングリや千日紅、粘土で飾り付けを楽しんだり、お祝いにに向けて子供たちの気持ちも高まっている姿が見られました。その姿はやらされている姿ではなく、自然で主体的な姿でした。保育者の無理なく取り組み気持ちを高めていくことを大切にされた保育に加え、保護者・元保護者の皆様が日々幼稚園に集い、協力して準備を進めている姿を目の当たりにしてきたからこそ現れた姿です。改めて、皆様の御協力に感謝申し上げます。

保護者の皆様

本日、「令和6年度本園の教育についてのアンケート」を配布いたします。全家庭の提出のご協力をお願いいたします。(締切: 1月17日(金))

楽しいこといっぱい！子どもたちの園生活

< 3歳もも組 >

楽しい冬休みを過ごしましたか？3学期も元気に幼稚園で遊ぼうね

あっという間に冬休みが終わり、3学期が始まりました。寒さが更に厳しくなったことで、大人は戸外に出ることが億劫になる季節ですが、お子様や保護者の皆様と一緒に、親子マラソンで健康な体づくりに励み、みんなで元気に3学期も過ごしましょう。親子マラソンに取り組む中で、「みんなで走ると楽しいな」「体が温かくなってきた」「吐く息が白いな」等、子供たちがどんな発見をするのか楽しみです。

今月は、凧揚げやこま回し、なべなべそこぬけ、あぶくたったなど、伝承遊びやお正月遊びを楽しむを通して日本の文化に親しんでいきます。

3学期もどうぞよろしく願いいたします。

< 4歳たんぽぽ組 >

寒さに負けず、3学期も元気に過ごそう！

冬休みは、年末年始の雰囲気味わいながらご家族でゆっくりと過ごされたことと思います。幼稚園から持ち帰ったコマや、サンタさんからのプレゼントで遊んだり、お正月の遊びをご家族で楽しんだりした子も多かったのではないのでしょうか。子供たちから冬休みの話を聞くのが楽しみです。

3学期も楽しい行事が盛りだくさんです。学級でもコマを回したり、羽根つきをしたりするなど、伝承遊びに触れて友達と一緒に楽しめます。また、様々な絵本に触れる中で、物語の世界を楽しんでいる子供たち。劇遊びに向け、同じイメージをもち、友達と一緒にになりきって遊ぶ楽しさを味わい、友達と一緒に考えながら、楽しい遊びが劇になるようにしていきます。

3学期もどうぞよろしく願いいたします。

< 5歳ばら組 >

幼稚園生活もあと3か月。ばら組らしい3学期にしよう！

冬休みはご家族でゆっくりと楽しい時間を過ごされましたでしょうか。いよいよ今日から3学期がスタートします！！お正月ならではの遊びを取り入れながら、目当てをもって繰り返し挑戦したり、カルタやすごろくなどで勝負を楽しみながら文字や数に親しんだりしていきます。そして、2学期から考えてきた劇遊びの会もあります。「ばらぐみかいぎ」でたくさん話し合いを重ね、すすめてきました。ばら組らしく元気いっぱい温かい劇になるようにみんなでよりよくしていきます。園生活締めくくりとなる3学期！親子で登園するのも残りわずかです。楽しい毎日はずっとあっという間に感じることでしょう。子供たち一人ひとりとじっくり向き合いながら、それぞれの成長を一緒に喜び、一緒に認め合いながら、自信をもって就学に向かえるよう過ごしてまいります。残りの園生活を、皆さんで楽しんでいきましょう！！3学期もどうぞよろしく願いいたします。